



地正だより すすま

第53号
 平成10年4月25日
 須々万地区 人口 5265人
 世帯数 1,736世帯
 平成10年4月1日現在
 発行 須々万地区まちづくり
 推進協議会
 須々万公民館



徳山北高等学校
 校長 佐竹 博

緑山の新緑も日毎にあざやかさを増し、草木が目一杯背伸びする季節となりました。須々万地区の皆様方には、益々健康勝のことと喜び申し上げます。
 また、地域の皆様方には、平素より、本校教育の推進に格別なご配意を賜り、深く感謝申し上げます。
 私こと、このたび、徳山北高等学校勤務を命ぜられ、過日着任いたしました。微力ではあります。何卒よろしくお願いたします。
 これからの学校は、家庭や地域社会と協同して子どもを育てていくという視点に立った学校運営を推進するとともに、地域における生涯学習の拠点としての役割を果たしていく必要があると思っております。
 一人一人の生徒の個性を大切にしながら、「夢と知恵を育む教育」を柱に「地域に開かれた学校づくり」を目指して、生徒・教職員一丸となって取り組みたいと考えております。
 地域の皆様方、より一層のご支援ご協力を、お願い申し上げます。着任のご挨拶いたします。



須々万中学校
 校長 綿谷 一朗

春の日ざしを浴びて、校庭の木の芽も伸び、緑の色が日ごと濃くなる今日この頃です。
 私こと、今回の異動により、防府市の身礼中学校から、須々万中学校長を拝命し、過日着任いたしました。
 もとより微力ではありますが、この豊かな自然とあたたかな人情の中で、慈しみ、育てられた子ども達一人一人をしっかりと見つけ、個性を受け止め、良さを伸ばす教育に、全職員一丸となって取り組んでまいりたいと思っております。
 教育は家庭、地域と学校の「信頼」と「協力」があつてこそ、その成果が期待できるものと思っております。
 その絆を深めながら、地域の皆様方の負託に答えられるよう誠心努力したいと存じます。御支援、御協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

ようこそ 須々万へ



沼城小学校
 校長 山本公一郎

緑に囲まれた、この須々万は私の教員生活の始まりの地です。もう三十数年前のことです。当時とは回りの様子も随分変わっています。大変懐かしいところですね。
 このすばらしい環境の中にある沼城小学校に一歩足を踏み入れてまず感じたことは、子どもたちのあいさつがすばらしいことです。どの子も気持のよいあいさつができることです。このよい伝統をこれから守り、育てていきたいと思っております。

本校は「豊かな心と健康な体を持ち、自ら学ぶ力を備え、たくましく実践する沼城っ子」を目指してまいります。この学校のよい伝統を生かしながら全職員の創意を結集し、二十一世紀を展望した人間性豊かな子ども育成に努めたいと思っております。そのためにも、学校と家庭がしっかりと手を取り合せて取り組むことが大切だと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

須々万駐在所

名前 寺中 孝次

前任地 大島警察署
 和田駐在所

詳しくは駐在所にお知らせします



支所の新しい顔



次長 中村薫

私は以前支所勤務は何年かありますが、須々万地区は地域に根ざした諸行事に地域の方々が積極的に参加され、活動されているのを見て感心させられました。支所の一員として一日も早く仕事に慣れ、お役に立てるよう努力する覚悟でございます。どうぞご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い致します。



武居泰子

この四月より税務課から須々万支所に勤務する運びになりました。住所は下松市です。慣れない山道を車で通勤してはいますが、周りの方々に、冬は四駆でないとダメと言われているので、車の運転も心配ですが、四月になってもひざ掛けが手放せない私にとって、北部の冬は厳しいようです。支所の仕事は初めてで戸惑うことばかりですが、早く仕事に慣れて皆様のお役に立ちたいと思っております。どうぞよろしくお願いたします。



ホームヘルパー 石丸夏枝

美しい自然と、暖かい人情の中で、人と人との出会いを大切にしながら心の通うゲアを続けていきたいと思っております。毎日バイクで駆けています。どうぞよろしくお願いたします。

シリーズ 環境問題

ご存知ですか？ダイオキシン

最近よく耳にするダイオキシンの存在が、日常生活に身近な化学物質であることが知られています。ダイオキシンは、燃やした物の中に含まれている塩素と炭素が化合して生成される物質です。また、分解されにくく蓄積されやすい性質があり、食物連鎖の頂点にある人体には特に蓄積しやすく、そのため少量でも発生を防ぐ必要があります。ダイオキシンの発生をくい止めるためにも、塩化系の物質については燃やさないよう気をつけたいものです。

ベトナム戦争で使用されて奇形児誕生の原因となった枯れ葉剤でも知られている毒性が強く、人類が作り出した最悪の毒物といわれ、癌奇形性、発がん性があるそうです。また、分解されにくく蓄積されやすい性質のため、食物連鎖の頂点にある人体には特に蓄積しやすく、そのため少量でも発生を防ぐ必要があります。ダイオキシンの発生をくい止めるためにも、塩化系の物質については燃やさないよう気をつけたいものです。

なお、国が定めた大型焼却炉についての排出基準は、1m³当たり80ナノグラムとは、大阪ドーム全体の体積に対して、1グラム以下ということになります。それほど毒性が強いということです。

移動音楽教室



ジャンジシホウ ヤンバオエン 姜建華・楊宝元デュオコンサート

シルクロード悠久の響き

日時 五月二十八日(休) 午前十時～十一時

場所 沼城小学校 体育館

入場料 無料

中国琵琶と胡弓の美しい調べをぜひ聞きに来て下さい。あの「ラストエンペラー」のテーマを演奏された方です。



姜 建華



楊 宝元

右手和子先生の紙芝居

日時 六月四日(休)

十三時三十分

場所 農村環境改善センター

右手先生は、紙芝居の演技指導や紙芝居公演で全国各地を回っているほか、子ども向けのラジオ・テレビ番組にも出演するなど多彩な活動をしていられます。

育児相談のご案内				健康相談のご案内			
月日	曜	時間	会場	月日	曜	時間	会場
6月10日	(木)	13:00~ 15:00	農村環境 改善センター	5月7日	(木)	13:30~	須乃支所
				6月4日	(木)	15:00	
<ul style="list-style-type: none"> 開催日は原則偶数月の2木曜日 母子健康手帳を毎回忘れずに持ってきて下さい。 サークル「ゆりかご」と同時開催です。 身体計測、各月齢に合わせた相談に応じます。 				<ul style="list-style-type: none"> 開催日は原則毎月第1木曜日 健康手帳をお持ちの方は持参下さい。 お受けになられた基本健診等の結果を健康づくりに生かすための、日常生活、食生活のアドバイスをいたします。 血圧測定、尿検査もします。 			
お問い合わせ 徳山市役所健康管理課 (徳山市保健センター内) 22-8553 保健婦 長岡							

～おねがい～

最近、犬や猫の糞が放置されているという苦情をよく聞きます。散歩の際、マナーを守り糞の処理を各自でお願いたします。
 又、放し飼いによる事故が多発していますので、充分ご注意下さい。



みどり剣道20周年記念大会

5月3日(日)

沼城小学校体育館にて
ご協力の程よろしくお願い致します

会長 西村 淑



ただ今会員募集中!!

アートフラワー教室

毎月第1・3金曜日
9:30～11:30

自然の花に近い感じの花から
造形的な花まで
花に寄せる気持ちを
布で咲かせましょう

初心者の方でも簡単に
できます

問い合わせ
金子みゆき
28-2474



バレーボール



練習日時
毎週月・金曜日
PM 8:00～PM 10:00

場所
沼城小学校体育館

初心者の方も大歓迎です。
私たちといっしょに始めませんか。

問い合わせ
須乃万婦人バレーボール部
代表 野村須美江
88-2138

第23回 徳山北高文化祭開催

スローガン「史上最大の作戦」～Union is strength.～

日時 平成10年6月27日(土) 10:00～18:00(予定)

場所 山口県立徳山北高等学校

内容 保育園/幼稚園/小・中学校/友愛園及び文化部
作品展示
フリーマーケット その他各種イベント

生徒一同、様々なイベントを用意して、皆様の御来校を
お待ちしております。

